

## **Laurent Duvernay-Tardif**

Talentueux joueur de football professionnel et détenteur d'un doctorat en médecine de l'Université McGill, Laurent est un passionné qui a constamment su persévérer pour atteindre les buts qu'il s'est fixés. Sa riche expérience lui a permis de constater que c'est la somme de tous les gestes posés à l'égard d'un jeune qui l'aide à persévérer dans son parcours éducatif tout au long de sa vie. C'est d'ailleurs pour agir concrètement pour la persévérance scolaire qu'en 2016, il crée la Fondation Laurent Duvernay-Tardif dont la mission est de promouvoir l'équilibre entre les sports, les arts et les études auprès des jeunes. En effet, la pratique d'activités physiques et la valorisation de la créativité sont des facteurs fondamentaux au développement des jeunes et des atouts de taille pour leur réussite éducative.